
 

Abg. Dr. Kuhlmann bat um Information, wenn das endgültige Ergebnis der Verwaltung 
hinsichtlich der geplanten Windenergieanlagen in Bornheim vorliege. Ansonsten sei der Antrag 
mit der Antwort der Verwaltung erledigt. 
 

SKB Schön fragte an, welche anderen ähnlichen Verfahren hinsichtlich Windenergieanlagen 
noch liefen. KBD Kötterheinrich erklärte, dass im Moment nur im Bereich der Bauleitplanung 
noch Vorgänge aktuell seien. Es handele sich um Verfahren in Swisttal und in Meckenheim / 
Rheinbach (gemeindeübergreifendes Verfahren). 
 


